

2015

MILESTONES

Le WAS?! ferme ses portes et M. Hoelkeskamp devient éditeur et développeur web dans le monde du numérique. En tant que Chef du marketing d'une société allemande de logiciels, il travaille sur le marché des applications multimédia interactives. Il devient responsable de Laboratoire Dr. DEPPE pour l'Afrique de l'Ouest. Avec les représentants de la diaspora béninoise, il s'engage pour les relations germano-béninoises et pour l'échanges économiques plus intenses entre les deux pays.



DR. DEPPE
VISITE OFFICIELLE
BENIN - ALLEMAGNE

BAVARKA

MUSGABE GERÄT
Integrierter

